
 

 

 

 

 

【【【【令和２令和２令和２令和２年年年年３３３３月月月月５５５５日（日（日（日（木木木木））））    予定】予定】予定】予定】    

 

１．今１．今１．今１．今    井井井井    利利利利    三三三三    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 市営向野東住宅について 

  ① 進捗状況は。 

  ② これからのスケジュールは。 

  ③ 入居基準は。 

  ④ 集約棟へ転居後の未耐震棟をどのように考えているのか。 

 (2) 中央スポーツ公園の温水プールについて 

  ① 進捗状況は。 

  ② 学校教育にどのように生かすのか。 

  ③ 民間に貸し出すのか。 

 (3) （仮称）西部こども未来館について 

  ① 進捗状況は。 

  ② 保護者会との連携はとれているのか。 

  ③ どのような運営を考えているのか。 

 

２．百２．百２．百２．百    谷谷谷谷    孝孝孝孝    浩浩浩浩    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 死亡後の行政手続きについて 

  ① 当市において直近３年間の死亡届出件数について 

  ② 死亡に伴う市役所での手続きに関する現状と対応について 

  ③ ワンストップ窓口と手続きの一元化としての「おくやみコーナ

ーの設置」について 

  ④ コンシェルジュ役専任職員の配置について 

(2) 子どもたちが遊べる環境づくりについて 

  ① 子どもたちが自由に遊べる場所や居場所が減少している現状に

ついて 

② 休日等の屋外での子どもたちの遊びや活動について 

③ 当市において屋内で保護者や子どもたちが安心・安全に体を動

かせる遊び場について 

 

３．若３．若３．若３．若    林林林林    信信信信    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 公共施設等総合管理計画について 

  ① 第１期アクションプランの進捗状況について 

  ② 今年度の事業計画について 

  ③ 屋内温水プールの整備について 

  ④ 市民会館の老朽化対策について 

(2) 災害に強いまちづくりについて 

  ① 国土強靭化地域計画の策定について 

  ② 緊急浚渫推進事業について 

③ 総合防災マップの改訂について 

 (3) 都市農業の振興について 

  ① 当市の農業の現状と課題について 

  ② 第６次総合基本計画での目標と到達について 

  ③ 都市農業振興基本計画（地方計画）の策定について 

 

 

 

 

令和２令和２令和２令和２年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第１１１１回定例会回定例会回定例会回定例会    

発発発発    言言言言    通通通通    告告告告    書（一般質問）書（一般質問）書（一般質問）書（一般質問） 



４．田４．田４．田４．田    仲仲仲仲    基基基基    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 新型コロナウィルス（ＣＯＶＩＤ－１９）対策について 

  ① 水際対策期から感染蔓延期へとフェーズが移った現段階の対策

について 

  ② 感染症指定医療機関に指定されている市内医療機関との情報共

有について 

(2) 地元普通科高等学校の存在の重要性について 

  ① 当市としてどのような認識を持っているのか。 

  ② 府立懐風館高等学校の現状について 

③ 大阪府教育委員会との今後の協議について 

 

【【【【令和２令和２令和２令和２年年年年３３３３月月月月６６６６日（日（日（日（金金金金））））    予定】予定】予定】予定】 

 

５．松５．松５．松５．松    村村村村    尚尚尚尚    子子子子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) コミュニティの再生と郷土愛の育みについて 

  ① 町会等、地縁自治組織への加入率低下について、市の受け止め

と対策について 

  ② 自主防災組織の結成率の進捗について及び結成に向けての取り

組みについて 

  ③ 消防団の充実・強化と、入団促進キャンペーンへの市の取り組

みについて 

  ④ 避難行動要支援者支援制度に基づく災害時要援護者支援台帳へ

の登録状況と運用の状況について 

  ⑤ 市民が羽曳野という土地に愛着を持つ取り組みについて 

  ⑥ うすいえんどうのＤＮＡを絶やさない取り組みについて 

  ⑦ 市の木、市の花のいわれの伝承について 

  ⑧ 第１期地方創生の取り組みと、成果の自己評価について 

(2) 就任された新教育長から見た教育について 

  ① 教育者の目から見た現在の当市の教育の現状と課題について 

  ② ①の課題に対して必要と考える取り組みについて 

③ 羽曳野で育つ子に対し、郷土に愛着を持たせる教育の推進と手

法について 

 

６．黒６．黒６．黒６．黒    川川川川            実実実実    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 公共交通機関と福祉政策の連携について 

  ① 公共交通機関と連携を取り、高齢者に対する運賃の軽減はでき

ないか。 

(2) 市内道路の渋滞について 

  ① 国道 170 号線（大阪外環状線）西浦交差点の渋滞について、当

市の対策は。 

② 道の駅周辺の渋滞について、当市の対策は。 

 (3) 不登校の児童・生徒について 

  ① 市内小・中学校の不登校の児童・生徒数は。 

  ② 不登校の児童・生徒に対する当市の対応と対策は。 

 

７．渡７．渡７．渡７．渡    辺辺辺辺    真真真真    千千千千    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 教育の充実について 

  ① 教育の現状について 

  ② プログラミング教育について 

  ③ 教育の今日的課題について 

(2) 羽曳野版ＤＭＯ事業と地域経済の活性化について 

 ① 羽曳野版ＤＭＯ事業の具体化について 

 ② 交流人口の拡大と交通空白地域について 

 ③ 地域経済の活性化と羽曳野版ＤＭＯ事業について 



 (3) 学校施設の長寿命化と整備について 

  ① 学校施設の長寿命化計画について 

  ② 学校プールの修理・更新について 

  ③ 教育環境の改善について 

 

８．花８．花８．花８．花    川川川川    雅雅雅雅    昭昭昭昭    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 教育環境について 

① 新学習指導要領について 

  ② 教育現場の問題点と今後の課題について 

 (2) 令和２年度の恵我ノ荘駅周辺事業について 

  ① 今年度の事業の見通しは。 

 (3) 公共施設循環福祉バス（循環バス）について 

  ① 公共交通網の維持及び存続、運営について 

  ② 利便性の向上について 

 

９．広９．広９．広９．広    瀬瀬瀬瀬    公公公公    代代代代    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 国民健康保険について 

  ① 保険料について 

  ② 保健事業について 

 (2) 子ども医療費助成について 

  ① 現状について 

  ② 拡充について 

 (3) 市営住宅について 

  ① 集約建替について 

  ② 現状と今後の取り組みについて 

 


